



Beaufort-en-Anjou labellisée ville numérique @@



Pour sa 1^{ère} participation au Label national « Territoires, Villes et Villages Internet », **Beaufort-en-Anjou a obtenu 2 arobases.**

Cette distinction récompense les collectivités qui s'engagent en faveur d'un numérique citoyen et urbain.

La cérémonie de remise des Labels Villes Internet s'est déroulée le 4 février 2021. 400 communes participaient cette année à ce label. **La politique numérique de la Ville a été récompensée pour ses actions.** Vous retrouvez très prochainement une information complète dédiée à ce label.

Pays de la Loire				
@	@ @	@ @ @	@ @ @ @	@ @ @ @ @
La Meilleraie-Tillyay Le Lion-d'Angers Méral	Baugé-en-Anjou Beaufort-en-Anjou Challans Évron Nouans	Allonnes Beaucouzé La Lande-Chasles Saint-Sébastien-sur-Loire	Bouchemaine Changé La Turballe Saint-Barthélemy-d'Anjou	CC du Pays des Achards CC du Pays Fléchois Sucé-sur-Erdre Trélazé

Voici un petit aperçu des nouvelles actions menées :

- Application mobile interactive,
- Nouveaux réseaux sociaux Instagram et twitter,
- Développement de la page Facebook,
- Diffusions live des conseils municipaux,
- Vidéos promotionnelles (en faveur des commerçants) et institutionnelles (spécial covid, vœux...)
- Animations et ateliers en ligne,
- Ateliers numériques,
- Technologies connectées : panneaux lumineux, mobilier urbain et point wifi sont à l'étude.

Mais aussi...

- Poursuite de l'installation de la Vidéo protection,
- Tableau numérique dans les écoles,
- Portails citoyen à destination des familles,
- Site internet,
- Newsletter...